
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CIUDAD LINEAL 

 
 

FECHA: jueves 11 marzo 2010, a las 18:00 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA JUNTA DE DISTRITO DE CIUDAD 

LINEAL                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente MANUEL TROITIÑO PELAZ 
VICEPRESIDENTE: MANUEL CARRASCO FERNANDEZ Coral Madrileña Ciudad 

Lineal-San Blas 
PORTAVOZ: ANGEL DE LA HOZ GARCIA A.A.V.V. Bº San Juan Bautista 
SECRETARIO: PALOMA PRADO MARTINEZ 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP MANUELA DIAZ HERNANDEZ 

MIGUEL MANUEL FERNANDEZ MEDRANO 
MERCEDES SOTILLOS POZA 

Grupo político PSOE VICTORIA LERA PEÑA 
JESUS RODRIGUEZ ACEDO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
Asociaciones de Vecinos ENRIQUE CABRERIZO PALACIOS A.V. La Merced del 

Bº Quintana 
 
 
ENTIDADES: 
Deportivas SERAFIN SANCHEZ GUTIERREZ Club de Calva Ciudad 

Lineal 
Culturales VICTORIANO JULIAN GARCIA FERNANDEZ Hogar 

Parroquial Ntra. Sra. de Fátima 
Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Mª BEGOÑA ELORRIAGA ASCARZA Asociación 
Personas Mayores Virgen del Coro 
LUCIANO RUPEREZ SERRANO CLUB 3ª EDAD EL 
ENCUENTRO 

Medioambientales PABLO SANTAMARIA SAINZ Asociación Ecologistas 
Medioambiente 3ª Edad Ciudad Lineal 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local de Seguridad BENEDICTO MAROTO LLORENTE  
Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MARÍA INCIO GARRIDO  

 
 
INVITADOS: 
Gerente del Distrito ALVARO LOPEZ MANGLANO 

 
NO ASISTEN: 
Grupo político PP ALBERTO DE MORA CARRASCO 

JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ MORENO 
Juveniles ESPERANZA PANIAGUA MUÑOZ Asociación Juvenil 

ATZ 
Mujeres ROSA MARIA LOPEZ VIALA Asociación de Mujeres La 

Elipa 
Carácter Social ANGELES RAMOS MERINO Asociación Ángeles 

Urbanos 
Apoyo Mutuo ANA GALAN DE MIGUEL Asociación Stop Accidentes 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª LUISA VAQUERO JIMÉNEZ 
LAURA IVETH VASQUEZ  
AURELIA VELAZQUEZ JIMÉNEZ 
OLGA VILLAVERDE BLAZQUEZ 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Mª SOL ESTEBAN MARTINEZ 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

LUZ MARINA ROJAS OJEDA 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 10 de 
diciembre de 2009. 
Propuesta:  
Acuerdo: Aprobada el acta por unanimidad, pendiente de revisión del párrafo 5 
(página 6) del punto 4 a petición del Sr. Rodríguez Acedo. 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Información sobre las Comisiones Permanentes celebradas. 
Tema tratado: El Sr. Fernández Medrano informa sobre la sesión de la Comisión de 
Urbanismo, Seguridad, Movilidad, Medio Ambiente y Agenda 21, celebrada el día 1 
de febrero. Se acordó que él como Presidente desempeñe también las labores de 
Portavoz de la misma, y como Secretaria Dª Manuela Díaz Hernández. Se 
acordaron los asuntos sobre los que va a empezar a trabajar dicha Comisión de los 
que se pedirá información a la Junta. 
Sobre la sesión de la Comisión de Servicios al Ciudadano celebrada el día 2 de 
febrero, al no estar su Portavoz, interviene Dª Mercedes Sotillos y comenta que 
trataron las tres propuestas que a continuación se relacionan en los siguientes 
puntos del orden del día. 
 
 
Punto: 3.- Propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano de 
fecha 2 de febrero de 2010: 
 
"Que se haga un estudio sobre la posibilidad de la construcción de una biblioteca 



RESUMEN DE TEMAS: 
municipal en la zona centro-norte del Distrito. La Comisión estima que una posible 
ubicación sería la confluencia de las calles Ramírez de Arellano con Agastia, si el 
terreno es de titularidad pública." 
Tema tratado: La Sra. Sotillos expone que es una propuesta del año 2008 de la 
antigua Comisión de Cultura, que se elevó al Pleno pero estaba pendiente de fijar 
la ubicación y que la Comisión lo que quiere es información. 
El Sr. Presidente habla de las bibliotecas existentes en el Distrito, y que la 
solicitada problemas de índole presupuestario han hecho que se paralice el 
proyecto. Les va a facilitar la información sobre su ubicación. Es posible que 
tengan que ajustar el proyecto inicial pero existe el compromiso de retomar el 
asunto. 
El punto queda debatido y no se somete a votación. 
 
 
Punto: 4.- Propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano de 
fecha 2 de febrero de 2010: 
 
"Que se pueda reservar durante una semana al semestre un espacio de los 
Centros Culturales del Distrito para exposiciones que quieran presentar tanto las 
Asociaciones de Vecinos como vecinos a título propio." 
Tema tratado: La Sra. Sotillos señala que al igual que los participantes en los 
talleres de los Centros Culturales exponen sus trabajos al final del curso, solicitan 
que las asociaciones y los vecinos puedan también hacerlo.  
El Sr. Presidente lee un informe elaborado por la Unidad de Actividades Culturales 
de la Junta con todas las cesiones para exposiciones, visitas y demás actos 
culturales que se han realizado. Comenta que toda la programación está cerrada 
hasta junio. Aclara también quiénes pagan por la utilización de los Centros 
Culturales. 
La Sra. Sotillos dice que la información dada por el Sr. Presidente es suficiente y 
que se cumple ampliamente los objetivos de la propuesta presentada, por lo que 
no tiene sentido mantenerla y votarla. 
 
 
Punto: 5.- Propuesta de la Comisión Permanente de Servicios al Ciudadano de 
fecha 2 de febrero de 2010: 
 
"Que a la hora de elaborar los programas de los talleres en los Centros Culturales 
del Distrito, se tenga en cuenta la necesidad de incluir un taller de nuevas 
tecnologías enfocado a la búsqueda de empleo." 
Tema tratado: La Sra. Sotillos señala que preocupados por el aumento del 
desempleo pensaron que se podría crear un taller que ayude a desempleados a 
cómo hacer un currículum vitae, una carta de presentación, cómo buscar empleo 
en internet o cómo hacer una página en internet para buscar empleo. 
El Sr. Presidente aclara que en los Centros Culturales del Distrito los talleres están 
cerrados para el próximo curso porque el contrato se adjudicó para dos años. 
Explica que están las aulas de Madrid Tecnología, situadas en la calle Santa 
Felicidad, 41, al lado del Centro Cultural La Elipa que imparten talleres gratuitos 
sobre nuevas tecnologías. Propone que se haga llegar una carta al Concejal del 
Área de Gobierno de Economía, Empleo y Participación Ciudadana, de quien 
depende la Dirección General de Innovación y Tecnología que gestiona esas aulas 
para que amplíe el número en el Distrito. Desde aquí se comprometen a dar 
publicidad de los talleres que realicen. Y para dentro de dos años se puede incluir 
en los pliegos de los talleres la posibilidad de alguno gratuito para desempleados. 
El Sr. de la Hoz comenta que hay entidades que ofrecen cursos gratuitos y que 
cediéndoles una sala podrían colaborar. 



RESUMEN DE TEMAS: 
Queda sustanciado el punto y no se somete a votación 
 
 
Punto: 6.- Constitución del Grupo de Trabajo que elaborará las propuestas para el 
Debate sobre el Estado del Distrito. 
Tema tratado: El Sr. Presidente hace referencia al Acuerdo suscrito con la 
Federación Regional de Asociaciones de Vecinos de Madrid relativos al Debate 
sobre el Estado del Distrito y al Pleno de Presupuestos.  
Se abre un plazo hasta el 6 de abril para el que desee formar parte de alguno de 
los dos o ambos, exprese su conformidad. En ese momento lo hacen el Sr. 
Cabrerizo, el Sr. de la Hoz y la Sra. Lera para el grupo de trabajo del Debate sobre 
el Estado del Distrito. Y el Sr. de la Hoz y el Sr. Rodríguez Acedo para el grupo de 
trabajo de Presupuestos. 
A los miembros del Consejo que no han asistido se les llamará para informarles 
del plazo dado. 
 
 
Punto: 7.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado: El Sr. Rupérez insiste en el problema de la calle Doctor Vallejo, que 
se expuso en el anterior Consejo. El Sr. Llorente responde que se visitó la zona y 
se hizo petición de bolardos. 
El Sr. Presidente asegura que al día siguiente se pedirán informes al respecto. 
La Sra. Lera habla de unos cubos de basura y de unos contenedores de papel y 
vidrio, situados entre las calles San Telesforo y Luis Ruiz donde los vecinos, los 
que pasan camino del metro, un local de materiales de construcción, e incluso 
gente desde sus coches, depositan las basuras a cualquier hora y parece el 
"Centro de Basura" de todo el barrio. Con el calor los olores son insoportables y 
aparecen ratas. 
Tanto el Sr. Presidente como el Sr. Maroto les remite a la Oficina de Atención al 
Ciudadano de la Policía para que denuncien los hechos. 
El Sr. de la Hoz comenta el problema de un aparcamiento de residentes en San 
Juan Bautista donde hubo un herido y la ambulancia no pudo entrar por haber 
coches mal aparcados. Lo mismo puede pasar si hay que llamar a los bomberos. 
Pregunta también por las licencias para la instalación de ascensores que están 
paralizadas. 
El Sr. Presidente pedirá explicaciones sobre este retraso. 
 
 

 
 
 
 


